

Ressort: Vermischtes

Raumsonde "Rosetta" erfolgreich reaktiviert

Darmstadt, 20.01.2014, 19:28 Uhr

GDN - Die Raumsonde "Rosetta" der Europäischen Weltraumorganisation (ESA) ist am Montagabend erfolgreich reaktiviert worden. Gegen 19:15 Uhr sendete sie ein erstes Antwortsignal.

Am Montagvormittag war aus dem Kontrollzentrum der ESA in Darmstadt ein Wecksignal an "Rosetta" gesendet worden. Die mittlerweile rund 800 Millionen Kilometer von der Sonne entfernte Raumsonde war im Juni 2011 in einen Ruhezustand versetzt worden, um bei großen Sonnenabständen Energie zu sparen. "Rosetta" war am 2. März 2004 an Bord einer Ariane 5-Trägerrakete vom Weltraumzentrum Kourou in Französisch-Guayana gestartet. Die Sonde soll zur Erforschung des Kometen 67P/Tschurjumow-Gerasimenko eingesetzt werden. Sie soll ihn zunächst kartografieren, für November 2014 ist eine Landung auf dem Kometen geplant.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-28742/raumsonde-rosetta-erfolgreich-reaktiviert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com